

PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 15. November 2018

Sperrung endet Freitagvormittag

Am Freitagvormittag, 16. November, soll nach Angaben des Landesbetriebs Straßen NRW gegen 10 Uhr die Sperrung der Bundesstraße 58 in Hullern wieder aufgehoben werden. Die Restarbeiten werden bis Ende November mit geringeren Verkehrsbehinderungen am Fahrbahnrand durchgeführt. Seit Mitte Oktober saniert die NRW-Regionalniederlassung Münsterland die B 58 in Hullern.

Die Baustrecke liegt etwa 300 Meter westlich von Hullern und endet nach knapp 3,4 Kilometern Länge in Höhe der Steverbrücke. Vermehrte Deckenschäden wie die Fahrbahnunebenheiten und Schlaglöcher machten eine Instandsetzung notwendig. Der parallel laufende Radweg entlang der Hullerner Straße wurde ebenfalls instandgesetzt. Zusätzlich laufen noch umfangreiche Arbeiten wie die Erneuerung von Verkehrsschildern, Schutzplanken und die Sanierung der Brücke über die Stever.